

La présidente brésilienne dément les informations sur un remaniement ministériel



Brasilia, 20 mars (RHC-PL)- La présidente brésilienne Dilma Rousseff, a démenti les informations faisant état d'un remaniement ministériel suite aux manifestations de la fin de semaine dernière et elle a assuré que tous les ministres resteront en poste.

Dans des déclarations à la presse, au Palais de Planalto, Dilma Rousseff a expliqué que seul le ministre de l'Éducation a été remplacé, suite à la démission de Cid Gomez et elle a assuré que le nouveau ministre sera choisi avec discernement car ce secteur constitue l'une des priorités de son gouvernement.

Par ailleurs, la présidente brésilienne a décidé de renégocier les dettes contractées par les clubs de football auprès de l'État, et elle a évoqué la situation financière critique de ces clubs, qui doivent plus d'un milliard deux cent millions de dollars.



Radio Habana Cuba